

Protokolleintrag vom 02.12.2009

2006/349

Postulat von Yvonne Müller (SP), vertreten durch Mirella Wepf (SP) und Astrid Hirzel (CVP) und 5 Mitunterzeichnenden vom 30.08.2006:

Öffentliche WC-Anlagen, Verdoppelung der Anzahl für Frauen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Hochbaudepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Mirella Wepf (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 486/2006).

Namens des Stadtrates nimmt die Vorsteherin des Hochbaudepartementes Stellung.

Erika Bärtschi Hafner (FDP) begründet den namens der FDP-Fraktion am 13. September 2006 gestellten Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ~~wie sichergestellt werden kann~~, dass künftig bei Neubauten und Renovationen von öffentlichen Gebäuden sowie an öffentlichen Veranstaltungen doppelt so viele Frauen- wie Männer-Toiletten gebaut bzw. aufgestellt werden müssen.

Mirella Wepf (SP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das geänderte Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat